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Nachdem in langen und kontroversen Diskussionen die Hindernisse für den Bau eines öffentlichen 
Uferweges hinter dem Wasserwerk in der Leipziger Straße beseitigt waren, scheiterte eine zügige 
Umsetzung an der Finanzierung dieses Vorhabens. Im vergangenen Jahr wurde die erfreuliche 
Nachricht veröffentlicht, dass eine zeitnahe Förderung über das Stadt-Umland-Programm möglich sei. 
Kürzlich wurde dagegen mitgeteilt, dass dieser Uferweg voraussichtlich erst 2022 realisiert werden 
kann.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Wie ist der Stand des Baus eines öffentlichen Uferweges hinter dem Wasserwerk in der Leipziger 
Straße?

gez. Dr. H.-J. Scharfenberg
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